

OF 08/07/11

Guichen - Maure-de-Bretagne

Maure-de-Bretagne L'école de badminton

La saison sportive des jeunes badistes du Maure Badminton-club (MBC) s'est achevée en même temps que l'année scolaire, avec une dernière semaine marquée par deux événements. La dernière journée du championnat départemental interclubs jeunes d'abord, et la labellisation trois étoiles de l'école de badminton.

Depuis 2006, la fédération française de badminton attribue des étoiles à ses clubs affiliés pour évaluer la qualité et la sécurité de la pratique et de l'enseignement du badminton pour les jeunes. Avec ses étoiles, obtenues dès la première saison, le MBC est installé au sommet de cette hiérarchie. Qui prend en compte notamment le nombre de licenciés, la qualification des entraîneurs, l'existence de créneaux spécifiques, l'accès aux compétitions, la mise en place des dispositifs fédéraux et les résultats. Une nouvelle grille avait été définie pour labelliser les clubs à la rentrée prochaine. Et à l'issue de la phase d'évaluation, le MBC a renouvelé son

Guichen - Maure-de-Bretagne heureuse de conserver ses trois étoiles

avons pu suivre le mouvement. Cela nous permet de continuer à avancer dans le bon sens. » Parmi les nouveaux critères retenus : l'intégration du badminton pour les plus jeunes (Minibad) et des compétitions de proximité (tournois flash). Deux domaines dans lesquels le MBC s'était investi depuis plusieurs saisons.

La mise en valeur des nouvelles formules de compétition, et notamment la participation aux interclubs jeunes, font également partie du cahier des charges. Cette saison, le club avait réussi pour la première fois à inscrire une équipe dans chaque catégorie d'âge. L'année s'est d'ailleurs terminée par la dernière journée de championnat pour les poussins, les benjamins et les minimes (les cadets ayant fini leur poule une semaine plus tôt). Le MBC y recevait ses voisins de Redon avec, à la clé, la victoire pour chacune des trois équipes. Une belle conclusion qui permet à deux équipes, les poussins et les cadets, de remporter leur championnat et de partir en vacances l'esprit tranquille.



Le président Samuel Hochard et ses joueurs.

de voir ce label reconduit, se réjouit le président Samuel Hochard. Les critères avaient évolué et nous